



Au cours d'une réunion du Conseil d'administration de l'Agro-Industriel Camerounais tenue ce mercredi à Limbe et présidée par le PCA Bernard Okalia Bilai, gouverneur du Sud-ouest, Solomon Tapea Mbile a promu nouveau directeur général des plantations PAMOL, en remplacement de Charles Mankanya. Il sera secondé dans ses fonctions par M. Donatus Asu.

Ils ont tous deux été nommés ce mercredi 7 octobre lors d'une réunion extraordinaire du conseil d'administration de la corporation qui s'est tenue à Limbe, région du Sud-Ouest du Cameroun sous la présidence du gouverneur Bernard Okalia Bilai.

Immédiatement après leur nomination, Solomon Tapea Mbile et Donatus Asu ont été installés par le ministre de l'Agriculture et du Développement Rural. Au cours de l'installation des nouveaux promus, Gabriel Mbaïrobe leur a demandé de mener à bien les projets de réhabilitation de la PAMOL pour booster son rendement.